

Nombre de alumnos: Rocio Guadalupe Vázquez Arguello

Nombre del profesor: Gladis Adilene Hernández López

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Ética y legislación

Grado: Noveno cuatrimestre

Grupo: Trabajo social y gestión comunitaria

Comitán de Domínguez Chiapas a 07 de mayo de 2020.

°A finales del siglo XIX, en consonancia con las tendencias europeas, se empiezan a crear organizaciones sindicales °Las primeras leyes laborales son obra La influencia del Código Napoleón Se regulará el servicio doméstico, el de los gobernadores Vicente Villada provocó que en los códigos civiles de trabajo por jornal; bajo la condición (1904, para el estado de Veracruz) y-1870 (promulgado por el presidente esencial de ser contratos civiles Los simples Benito Juárez) y 1884 (promulgado por Bernardo Reyes (1906, para el estado celebrados en términos de igualdad antecedentes el presidente Manuel González) de Nuevo León) ° Francisco Villa, Álvaro Obregón, entre otros con base a la constitución liberal de 1857 se genera un propósito de dictar leyes laborales por los gobernadores militares de los estados que se van liberando ° En el proyecto de Constitución no aparecían Lo anterior daba paso a reprimir el derecho de huelga para los derechos sociales laborales, aunque sí para los trabajadores imponiendo pena de muerte a quien expresara su campesinos, en seguimiento de la Ley Agraria de descontento laboral limitando así su derecho a la libertad de expresión El nacimiento inesperado Tales como pago de indemnizaciones por riesgos de Origino que, en enero, se aprobara la del articulo 123 ° El proyecto del grupo Jacobino que redacción del artículo 123 (en lugar de trabajo; formación de comisiones de conciliación y constitucional en 1917 intentó incluir en el artículo 5o. reformar el artículo 5o. relativo a la libertad de arbitraje para resolver los conflictos laborales; constitucional algunas reglas laborales jornada máxima de ocho horas y prohibición del trabajo), que entre otras cosas declaró la trabajo nocturno constitucionalidad del derecho de huelga La legislación ° En el artículo 123, se indicaba que Basándose en que resulta más fácil conocer las correspondería a los estados y al Congreso. estatal necesidades reales de cada región que las de de la Unión, respecto del Distrito Federal todo el país ° El presidente Carranza promulgó Conformada por doce artículos que Mediante un representante por Dando paso a que, en 1926, se Las vicisitudes de las la ley que llevaría su nombre, del 27 cada sector obrero y patronal; establecía las reglas para la dictara un reglamento de las reglas procesales del asimismo, consagraba un de noviembre, que fue publicada en integración de las juntas de Juntas de Conciliación y derecho al trabajo procedimiento elemental para el Diario Oficial de la Federación el conciliación y arbitraje en el Distrito Arbitraje del Distrito Federal los juicios laborales, de tipo oral, 3 de diciembre federal y los territorios federales expedido por el presidente con demanda y contestación Plutarco Elías Calles ° El Congreso de la Unión (Diario Indicando que solo el Congreso de la Obligando al dictado de una Ley Oficial de la Federación del 6 de Unión pudiera dictar leyes en Federal del Trabajo, que expidió el La federalización de la septiembre de 1929) modificó la materia de trabajo. Dando paso a la presidente Pascual Ortiz Rubio (18 fracción X del artículo 73 y el legislación laboral y la "federalización de la legislación de agosto de 1931). preámbulo del artículo 123 laboral" primera ley federal del trabajo ° La Ley Federal del Trabajo de Generando convenios colectivos que podrían Provocando que la Suprema Corte de Justicia de 1931 generaba condiciones de y pueden celebrarse sin conocimiento de los la Nación corrigiera los aspectos procesales más trabajadores, como instrumento de protección trabajo mínimas en favor de los desfavorables para los trabajadores mediante el trabajadores para las empresas establecimiento de criterios de jurisprudencia ° Los sindicatos fueron creados para la Siendo ahora un instrumento de defensa de los derechos de los opresión sobre los trabajadores trabajadores sin embargo en el dejándolos sometidos a los intereses transcurso de su creación ha del gobierno provocado la pérdida de su esencia La política Su objetivo era, especialmente, la destrucción ° Surgen organismos como la Confederación corporativa del sistema capitalista por medio de la acción General de Trabajadores (CGT), nacida el 22 directa revolucionaria. Entre sus fundadores se de febrero de 1921 a impulsos de la encontraban antiguos miembros de la Casa del Federación Comunista del Proletariado Obrero Mundial Mexicano ° En 1936 se crea la Confederación de Eligiendo a Lombardo Toledano como secretario general, con un lema revolucionario: "Por una sociedad sin clases' Trabajadores de México (CTM). ° Durante la presidencia de Adolfo López Dando paso a la reforma a la ley del trabajo, La nueva ley Manteniendo en materia administrativa los Mateos (1952-1958), se reprimió con crueldad sin terminar el proyecto dejándolo solamente salarios mínimos v la participación de los federal del el movimiento ferrocarrilero de Demetrio como una iniciativa retomada por Gustavo trabajadores en las utilidades de las trabajo de 1970 Vallejo, además de modificar el artículo 123 Díaz Ordaz, entrando en vigor el 1 de mayo de empresas dejando varias excepciones a la ley 1970 La reforma ° La reforma del artículo 923, que permite no procesal de dar trámite a un emplazamiento a huelga si el pliego petitorio no satisface los requisitos 1980 legales ° El PRI, PAN Y Verde Ecologista realizaron la creación No fue aprobada por una oposición terminante Los intentos de de especialistas y de organizaciones sindicales de un proyecto de reforma que reflejara su idea de la reforma a la ley democráticas que detuvo los intentos de "nueva cultura laboral", una historia siniestra que se federal del fundaría en la terminación de la lucha de clases y en un aprobación trabajo mundo de armonía entre las clases. ° La globalización marca una decadencia del derecho al trabajo, provocando una pérdida Reformas de estabilidad laboral virtuales y la ° Las situaciones de hecho provocadas por no Generando relaciones de trabajo informal con globalización cumplir con los trabajadores las obligaciones la empresa, permitiendo que esta evada fundamentales previstas en las leyes responsabilidades como con el seguro social laborales. y no exista un compromiso laboral ° El desempleo exagerado ha Provocando que los regímenes Permitiendo la entrada de tiendas Perspectivas políticos en México se han inclinado debilitado a los sindicatos, extranjeras, que suelen dañar el por soluciones que favorecen independientemente de que sean o comercio y la economía interna. supuestamente la inversión no democráticos y representativos.

nacional y extranjera.

El sistema laboral en México

Con ello las iuntas de

arbitraje asumieron

una plena presencia

conciliación

jurisdiccional

ejecutiva